

SECTOR INFORMAL, EL MÁS GOLPEADO

Virus aniquila 12.5 millones de empleos

CORONAVIRUS ALERTA

Según el Inegi, 11.3 millones de personas no laboran temporalmente, no tienen ingresos y no saben si retornarán a sus puestos

POR KARLA PONCE

Debido a la suspensión de actividades no esenciales por la pandemia de covid-19, durante abril, 12.5 millones de mexicanos perdieron su trabajo y se mantienen en la incertidumbre sobre si volverán a laborar.

Los trabajadores del sector informal fueron los más afectados, ya que constituyen 82.4% del total que se sumó a las filas de la población no económicamente activa. El resto, 2.2 millones, equivalentes al 17.2%, se trata de empleados del sector formal.

De acuerdo con la Encuesta Telefónica de Ocupación y Empleo (ETOE), levantada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), la población no ocupada con disponibilidad para trabajar, pero sin buscar activamente un empleo, pasó de 5.9 millones en marzo a 20.0 millones de personas en abril.

De éstos, 11.3 millones están en suspensión



Fotos: Jonás López y Reuters

NUEVA NORMALIDAD CONTRASTE LABORAL

Mientras que en la CDMX personas dedicadas a la construcción se aglomeraron en busca de trabajo, en Chihuahua empleados de maquiladoras se enfrentaron a la nueva realidad.

PRIMERA | PÁGS. 8 Y 17

temporal por la contingencia sanitaria, sin percibir ingresos y sin saber si podrán retomar su empleo, mientras que otros 3.5 millones de personas perdieron o renunciaron a su empleo, o tuvieron que cerrar su negocio.

A esta cifra se suman 11 millones de personas que,

al no tener suficientes ingresos, buscan un segundo empleo.

Asimismo, 2.1 millones de personas que no tienen trabajo, pero se mantienen a la búsqueda de un puesto laboral, la mitad de ellas en el rango de 25 a 44 años.

DINERO

"SI HAY REBROTE, CERRAMOS"

Al dar el banderazo de las obras del Tren Maya, el presidente López Obrador llamó a retomar las actividades en todo el país de forma ordenada.

PRIMERA | PÁGINA 4



Foto: Eduardo Jiménez



Foto: Reuters

REABREN LOS BOSQUES CON RESTRICCIONES

Por turnos, Chapultepec permitirá la entrada a parques que equivalen a 30% de su capacidad. Aragón y Tlalpan también reanudarán actividades.

PRIMERA | PÁGINA 17

ESCUELAS SE AMPARAN CONTRA LA LEY BARBOSA

Unas 63 instituciones privadas presentaron recursos contra la nueva legislación educativa en Puebla. Consideran que se trata de una expropiación de facto.

PRIMERA | PÁGINA 2



Foto: Reuters

TRUMP AMAGA USAR EJÉRCITO PARA DISIPAR PROTESTAS

El presidente de EU dijo que si los gobernadores no toman medidas más severas contra las manifestaciones por el asesinato de Floyd, él resolverá "rápidamente" el problema.

PRIMERA | PÁGINA 20

MUERTES POR ESTADO

| | |
|--------------------|-------|
| 1 Ciudad de México | 2,713 |
| 2 Estado de México | 1,168 |
| 3 Baja California | 871 |
| 4 Veracruz | 537 |
| 5 Tabasco | 533 |
| 6 Sinaloa | 522 |
| 7 Puebla | 359 |
| 8 Quintana Roo | 355 |
| 9 Chihuahua | 328 |
| 10 Hidalgo | 318 |
| 11 Guerrero | 272 |
| 12 Morelos | 270 |
| 13 Michoacán | 169 |
| 14 Oaxaca | 162 |
| 15 Tlaxcala | 148 |
| 16 Yucatán | 146 |
| 17 Jalisco | 151 |
| 18 Chiapas | 136 |
| 19 Sonora | 116 |
| 20 Guanajuato | 112 |
| 21 Tamaulipas | 109 |
| 22 Querétaro | 108 |
| 23 Nuevo León | 96 |
| 24 Campeche | 91 |



... Y MATA A

10 MIL MEXICANOS

El país llegó a esta cifra de decesos en el arranque de la nueva normalidad, 75 días después de la primera muerte por covid-19

POR XIMENA MEJÍA Y ANDRÉS MENDOZA

En el primer día de la nueva normalidad, México superó las 10 mil muertes por covid-19. En los 75 días desde el primer fallecimiento por la enfermedad en el país, el pasado 18 de marzo, el saldo mortal de la pandemia se resumió en 136 muertes por día en promedio, seis por hora o una muerte cada 10 minutos.

Desde el primer caso detectado en el país, el pasado 27 de febrero, pasaron 20 días para que se registrara el primer deceso a causa del coronavirus, un hombre de 41 años que días antes había acudido a un concierto en la Ciudad de México.

De acuerdo con las estadísticas de la Secretaría de Salud, la enfermedad se ha ensañado con el centro

del país, ya que de las 10 mil 167 defunciones reportadas, dos mil 713 se han registrado en la Ciudad de México y mil 168 en el EdoMex.

En su gran mayoría, las muertes han sido entre personas que recibían atención médica, con un 89.74%, mientras que sólo 10.26% falleció en su domicilio.

De los fallecidos, de acuerdo con la Ssa, 74% (siete mil 517) padecía enfermedades como hipertensión, diabetes, obesidad y tabaquismo, mientras que el otro 26% no tenía comorbilidades.

México llegó a los más de 10 mil muertos por covid-19 en 10.6 semanas después de su primer contagio. Con esto duplica el número de fallecimientos en China, país en donde se originó el brote.

PRIMERA | PÁGS. 6 Y 7

DÍAS CON MÁS MUERTES POR COVID-19



MÉXICO LLEGO A LA CIFRA EN 11 SEMANAS

LUISMI VENDE SU YATE EN 2.6 MDD

El Sol se desprendió de la embarcación en la que pasó la primera parte del confinamiento.

FUNCIÓN



Foto: Notimex

ESCÁNDALO EN MÉXICO 70

Hace 50 años, Inglaterra llegó a la Copa del Mundo sin su capitán, Bobby Moore, acusado de robar un brazalete.

ADRENALINA | PÁGINA 5

EXCELSIOR

| | |
|------------------------|---|
| Pascal Beltrán del Río | 2 |
| Francisco Garfias | 4 |
| Federico Reyes Heróles | 6 |



7 503009 929028